



AKOMODIR JOGJAVAGANZA

Atraksi Seni Perlu Diperbanyak

UMBULHARJO (MERAPI) - Kegiatan promosi pariwisata Kota Yogyakarta Jogjavaganza yang mempertemukan para pelaku wisata diklaim mampu menggaet pesanan sekitar 80 persen. Namun lama kunjungan wisatawan masih sebatas dua hari satu malam. Untuk itu objek wisata dan daya tarik wisata di Kota Yogyakarta perlu ditambah dan diperkuat. "Transaksi pada sesi *table top* setiap meja sekitar 80 persen. Sifatnya masih reservasi (pesanan) untuk Maret dan April," kata Ketua Badan Promosi Pariwisata Kota Yogyakarta (BP2KY) Fito Laksmana, Kamis (22/2).

Diakuinya transaksi yang ditargetkan sebenarnya bisa mencapai 100 persen. Namun dengan 80 persen pesanan hotel itu menurutnya sudah cukup bagus lantaran sesuai harapan untuk mengatasi masa sepi kunjungan wisatawan sampai April. Total ada 70 pelaku wisata di Kota Yogyakarta seperti hotel non bintang, objek wisata dan pusat oleh-oleh yang dilibatkan dalam Jogjavaganza. Kegiatan itu diikuti 120 biro perjalanan wisata dari berbagai daerah di Indonesia. "Mayoritas reservasi untuk hotel di antaranya dari Lampung, Makassar dan Jawa Tengah. Kalau tempat wisata biasanya saat wisatawan sudah berkunjung ke Yogyakarta baru akan menentukan," tuturnya.

Dia menyebut untuk lama kunjungan wisatawan pada masa *low season* masih 2 hari satu malam. Untuk memperpanjang masa lama tinggal wisatawan di Yogyakarta tidak bisa mengandalkan lewat promosi wisata. Namun butuh dukungan penambahan objek wisata, atraksi wisata, infrastruktur dan peningkatan fasilitas umum seperti toilet umum.

"Atraksi wisata malam hari di Yogyakarta perlu ditambah seperti pertunjukan seni sendratari. Selama ini di Yogya hanya ada satu. Kalau dari objek wisata perlu ditambah wisata spot-spot foto seperti di Mangunan Bantul, itu yang banya dicari wisatawan saat ini," terang Fito. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005